
Anfrage der CDU-Fraktion: 
 
Wie ist es möglich, dass seit der Übernahme der Räumlichkeiten durch den Kiosk am 
Treppenplatz in Brackwede keine entsprechende Baugenehmigung erteilt wurde? 
Gibt es ordnungsrechtliche Konsequenzen für den Betreiber in Hinblick auf die 
Nutzungsänderung?  
 
Stellungnahme des Bauamtes: 
 
Die Anfrage betrifft ein konkretes Bauvorhaben, daher ist die Stellungnahme hierzu 
nichtöffentlich. 
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